

## Les diocèses déjà consacrés aux coeurs immaculés de Jésus et Marie

**Author** : Maximilien Bernard

**Categories** : [Diocèses](#), [Église en France](#), [En Une](#), [Perepiscopus](#)

**Date** : 14 septembre 2020

Nous avons relayé les multiples consécration de diocèses, mais peut-être nous en manque-t-il. Les lecteurs sont invités à me signaler toute consécration que j'aurai omise à [maximilienbernard@perepiscopus.org](mailto:maximilienbernard@perepiscopus.org)

Diocèses consacrés (ou consécration renouvelée) récemment :

- [Lyon](#)
- [Poitiers](#)
- [Avignon](#)
- [Bayonne](#)
- [Beauvais](#)
- [Luçon](#)
- [Marseille](#)
- [Le Mans](#)
- [Nevers](#)
- [Sées](#)
- [Perpignan](#)
- [Ajaccio](#)

Nous constatons donc un mouvement de fond, mais il y a tout de même des évêques qui

estiment que "ce n'est pas le moment".